
■ 計画の概要

▶ 移転予定先 警視庁第七機動隊跡地
▶ 図書館敷地面積 1072.87 ㎡
▶ 延べ床面積 412.29㎡

▶ 入口へスロープの設置 ▶ バリアフリートイレ
▶ 低い書架（本棚），広い通路を確保
▶ 開放型おはなし室の設置 ▶ ＹＡコーナーの設置
▶ 静寂読書室の設置 ▶ テラスを２か所設置

調布市立図書館の施設整備について

2024.10.17 施設担当

資料２

宮の下分館

緑ケ丘分館

■ 課題

▶ バリアフリーの問題

（エレベーターなし）

▶ 建物の老朽化

移転予
定地

現在の宮の下分館

保育園敷地

図書館敷地

■ 近隣住民との意見交換会（２回目）

▶ 日時：令和６年７月２０日（土）１４時００分～１５時００分

▶ 会場：西部地域福祉センター 大集会室

▶ 参加者：１６人

▶ 意見抜粋

・ 居場所としての図書館になるよう読書，学習機能の設置

・ 新聞雑誌閲覧コーナーを広く

・ 駐車場駐輪場を広く

・ クーリングシェルターとしてほしい

・ 出入口を広くしてほしい

・ 周辺の交通環境の改善

・ 予約資料を２４時間受け取れるようにしてほしい

・ テラスに屋根があるのか

・ ２階建てにする案は無かったのか

・ 室内に飲食スペースがほしい

・ 換気はしっかりとしてほしい

・ バリアフリーへの対応

・ 防水対策をしてほしい

・ 震度７に耐えられる耐震設計をおねがいしたい

・ 第七機動隊跡地における既存施設等について

・ ニーズに合ってない資料や古い資料が多い

■ 計画の概要

▶ 建物１階に配置

▶ 現在の都営住宅敷地内に移転

▶ ワンフロア

▶ 書庫の設置



■計画の概要

▶ 若葉小学校，第四中学校との一体整備

▶ 建物１階に配置

▶ バリアフリー対応

▶ おはなし室の常時開放

▶ ＹＡコーナー設置の検討

若葉分館

■ 課題

▶ バリアフリーの問題

（エレベーターなし等）

▶ 建物の老朽化

■ 意見交換会

♢ 第四中学校生徒との意見交換会 参加者：２１人

▶ 日時：令和６年６月１７日（月）１５時４５分～１６時２０分
▶ 会場：調布市立第四中学校 図書室
▶ 意見抜粋
・ 少しだけ音のある環境で読書したい
・ 中学生の本が見つけやすいといい
・ 図書館以外で返却できるサービスや，学校で返却できるといい
・ 会話が苦手な方が，話さないで利用出来るサービスがあるといい
・ 帰宅後に利用できるよう閉館時間を１７時以降に伸ばしてほしい

♢ 近隣住民との意見交換会 参加者：６人

▶ 日時：令和６年６月２９日（土）１４時００分～１５時３０分
▶ 会場：東部公民館 学習室
▶ 意見抜粋
・ 意見交換会開催の周知方法について
・ 蔵書能力や施設規模について
・ 移転後の旧分館の利用計画について
・ AIなど今までの図書館にはない要素を持たせるべきでは
・ 利用者の減少原因を分析したうえで図書館づくりをすべき
・ 駅で資料を返却するシステムはいい
・ 居場所として利用可能な図書館を意見を聞きながら１か所つくってほしい
・ ビジネスマンの利用も考慮し開館時間をもう少し長くしてほしい
・ 意見交換会結果の公表について

現
在

移
転
先

※ 現時点における計画案のため，

実際のものとは異なります。

■ アンケート調査
▶ 調査対象
・若葉小学校児童及び第四中学校生徒
・高校生以上一般

▶ 調査期間：６月６日（木）
～７月１９日（金）

▶ 調査内容
読書頻度，若葉分館の利用状況，
滞在時間，今後希望するサービス，
よく読むジャンルなど

▶ 調査結果 抜粋
＜若葉小学校児童及び第四中学校生徒 ４４０人＞
・月に２冊以上読書する生徒・児童は全体の６１％
・今年になってから若葉分館を利用した児童・生徒
は全体の２９％

・新しい若葉分館に期待することとして，
「所蔵資料の充実」「学習スペース」
「飲食が可能な場所」が多い

＜高校生以上一般 ２９９人＞
・月に２冊以上読書する方は全体の５５％
・若葉分館での滞在時間は「３０分未満」の方が
全体の５０％

・新しい若葉分館に期待することとして，
「所蔵資料の充実」「学習スペース」
「ワークスペース」が多い


